

## ホッキョクグマ（イコロとキロル）搬入 （札幌市円山動物園より）

2月21日日曜日。

ついに、ホッキョクグマ「イコロ」と「キロル」がおびひろ動物園へ到着しました。



道中、事故渋滞のため予定時間より少し遅れての到着。

2頭とも、すごぶる元気なようです。

それでは早速、獣舎へ移動しましょう！



トラックから獣舎まではクレーンでつり上げられての移動です。

ただし、クレーンで寄せられるには限界があります。

当然、その後は人力です。



動物園職員は力が命。

その間ピリカは隣の寝室で待ちぼうけ。



イコロに続きキロルを収容した後、ピリカの輸送檻への収容が行われました。

麻酔をかけ、眠ったところでまずは寝室から出します。

ここでも当然人力です。



その後は身体測定を行い輸送檻へと移動しました。



一晩輸送檻の中で過ごしたピリカ。



22日9時におびひろ動物園より札幌市円山動物園へ向けて出発しました。



そして、夕方無事に円山動物園に到着したとの連絡がありました。

なお、円山動物園でのピリカの公開日は未定となっております。

おびひろ動物園でのイコロ・キロルの公開は2月27日（土）、28日（日）です。



初めて放飼場に出たイコロとキロルは元気いっぱいです。

道内4園におけるホッキョクグマの種の保存事業は残るところ、

デナリの移動（釧路市動物園→札幌市円山動物園）のみとなりました。

無事に5頭の輸送が完了し、年末には各園からの朗報が届くことを期待したいですね。